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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：台町地区 

開催日時：令和元年７月２日（火）10 時 00 分～11 時 00 分 

説明会場：台町オピッタの家 

出 席 者：29 名 

 

Ｑ１Ｑ１Ｑ１Ｑ１．．．．金市舘ビル金市舘ビル金市舘ビル金市舘ビル跡地は商店街振興組合の土地と説明があったが、寄附してくれるの跡地は商店街振興組合の土地と説明があったが、寄附してくれるの跡地は商店街振興組合の土地と説明があったが、寄附してくれるの跡地は商店街振興組合の土地と説明があったが、寄附してくれるの

か？か？か？か？        

・市では、金市舘ビル跡地を現在と同様の駐車場やイベント広場として使用し、南５

条通りは用途廃止として、５条側駐車場の市有地に庁舎を建設してはどうかと考え

ている。 

 

Ｑ２Ｑ２Ｑ２Ｑ２．．．．現在建物がある部分も庁舎建設用地と考えているか現在建物がある部分も庁舎建設用地と考えているか現在建物がある部分も庁舎建設用地と考えているか現在建物がある部分も庁舎建設用地と考えているか？？？？    

・現在営業している事業所を買い取る考えはなく、市有地・金市舘ビル跡地を中心と

した更地の中で計画を進めたい。 

 

Ｑ３Ｑ３Ｑ３Ｑ３．．．．網走高校の跡地は検討しなかったのか？現庁舎敷地を駐車場にするとか。網走高校の跡地は検討しなかったのか？現庁舎敷地を駐車場にするとか。網走高校の跡地は検討しなかったのか？現庁舎敷地を駐車場にするとか。網走高校の跡地は検討しなかったのか？現庁舎敷地を駐車場にするとか。    

・現在の市役所敷地の約半分の面積しかないため、候補地から除外している。 

 

Ｑ４Ｑ４Ｑ４Ｑ４．．．．金市舘ビル金市舘ビル金市舘ビル金市舘ビル解体時に補助金をもらっていると思うが、問題ないか？解体時に補助金をもらっていると思うが、問題ないか？解体時に補助金をもらっていると思うが、問題ないか？解体時に補助金をもらっていると思うが、問題ないか？        

・駐車場やイベント広場として活用することに問題はない。 

 

Ｑ５Ｑ５Ｑ５Ｑ５．．．．金市舘ビル跡地周辺敷地は現在より狭いが、足りるのか？金市舘ビル跡地周辺敷地は現在より狭いが、足りるのか？金市舘ビル跡地周辺敷地は現在より狭いが、足りるのか？金市舘ビル跡地周辺敷地は現在より狭いが、足りるのか？        

・規模によるが、高層の建物になると考えられる。駐車場含めて建設可能であると考

えている。 

 

Ｑ６Ｑ６Ｑ６Ｑ６．．．．現市役所の跡地は？現市役所の跡地は？現市役所の跡地は？現市役所の跡地は？    

・現段階では公用車駐車場として使用する予定。 

 

Ｑ７Ｑ７Ｑ７Ｑ７．．．．新庁舎は何階建てか決まっているか？新庁舎は何階建てか決まっているか？新庁舎は何階建てか決まっているか？新庁舎は何階建てか決まっているか？    

・建物規模や面積、どのような機能を付加させるかをこれから検討する。 

・今後の業務量や職員数を想定し、窓口機能など検討してコンパクトで市民の利便性

の高い庁舎を建設したいと考えている。 

 

Ｑ８Ｑ８Ｑ８Ｑ８．．．．新庁舎に商店街の店などを入れる考えはあるか新庁舎に商店街の店などを入れる考えはあるか新庁舎に商店街の店などを入れる考えはあるか新庁舎に商店街の店などを入れる考えはあるか？？？？    

・ない。 

 



P2 

ＱＱＱＱ９９９９．．．．検討委員会の市民公募はどんな方。いつ募集していたのか？検討委員会の市民公募はどんな方。いつ募集していたのか？検討委員会の市民公募はどんな方。いつ募集していたのか？検討委員会の市民公募はどんな方。いつ募集していたのか？        

・委員募集は３月末に全戸配布（網走広報）している。また HP でも募集した。 

・10 名の応募があり、5 名を選定した。 

 

ＱＱＱＱ11110000．．．．市役所を建替えて、税金が上がることはないか？市役所を建替えて、税金が上がることはないか？市役所を建替えて、税金が上がることはないか？市役所を建替えて、税金が上がることはないか？        

・これまでエコーセンターや学校、ごみ処分場などの大型施設の建設を行ってきたが、

これに伴って市税が上がった事実はない。 

・市民サービスは必要なところに予算を配分しており、施設建設によって市民サービ

スの低下につながったこともないと考えている。 

 

（ご意見）金市舘ビル跡地に建つと聞いていたが、５条側の駐車場に建てると聞いて（ご意見）金市舘ビル跡地に建つと聞いていたが、５条側の駐車場に建てると聞いて（ご意見）金市舘ビル跡地に建つと聞いていたが、５条側の駐車場に建てると聞いて（ご意見）金市舘ビル跡地に建つと聞いていたが、５条側の駐車場に建てると聞いて

考えは変わった。新聞とかでは金市舘ビル跡地と書いてあった。もっとわか考えは変わった。新聞とかでは金市舘ビル跡地と書いてあった。もっとわか考えは変わった。新聞とかでは金市舘ビル跡地と書いてあった。もっとわか考えは変わった。新聞とかでは金市舘ビル跡地と書いてあった。もっとわか

りやすい表現にすればよかった。りやすい表現にすればよかった。りやすい表現にすればよかった。りやすい表現にすればよかった。    

 


